

Feria de diciembre de 2002

Francisca Beltrán

Un año más la *Associació de Dones Progressistes "Les Coves"* ha organizado la feria alternativa de artesanía de invierno.

Hace seis años, el día de la apertura de la temporada, a primeros de octubre, después de la merienda, hice un comentario: "chicas todos los pueblos tienen una feria y nosotros no". Antiguamente había dos ferias, la feria de verano que duraba un día, el 1 de julio y la de invierno que duraba tres días 26, 27 y 28 de noviembre. En unos meses hicimos la primera feria.

Nuestra ilusión es que la feria sea tan grande y tan importante como antiguamente era.

Cada año vienen más paradas. Y lo que más alegría nos ha dado es que la mayoría de comerciantes del pueblo también participaran en la feria. Muchas gracias por vuestra colaboración.

Gracias al Ayuntamiento y la Caja Rural que siempre colaboran.

Este año como novedad también han expuesto sus productos covarxins la Cooperativa Agrícola SAN ISIDRO, a cargo de competentes trabajadores.

Los niños y las niñas hace años que montan su "paradeta" y todo esto da vida e ilusión.

La víspera no hacía buen tiempo, hacía un viento muy fuerte y helado. Pero el día de la feria el tiempo mejoró y los niños pudieron disfrutar de los payasos. Bueno, por parte nuestra la *Associació Dones Progressistes*, como siempre hacemos "les figures albardades y borraines", que hace las delicias dels covarxins y forasteros.

Esperamos que el año que viene la feria sea como este año o mejor y que haga buen tiempo.

